
 

 

 

 

 ５月も終わりがみえてきました。子供たちは新学年にも慣れ、緊張感が少し減ってきたころで

す。同時に子供同士のトラブルも起きてくるころです。今年度、臨床心理士の舟口加哺先生にス

クールカウンセラーとしてお世話になります。先日、舟口先生から、全校児童に SOS の出し方に

ついてお話いただきました。自分が困ったときに体に表れる心のサインや不安、また、周りの仲間

が困っていたときの対処法などについて丁寧に教えていただきました。学校がお子さんにとって

相談しやすい、安心できる場になるように努力してまいりたいと考えています。 

〈プレゼンの一部〉 

 

 

 
第１回学校運営協議会を５月１７日に開催しました。本校は、コミュニティ・スクールで、学校

運営協議会の委員の皆様が中心となって、地域とともに児童の健全育成を図っています。校長

が学校経営方針にふれ、『安全に安心して生活できる』ことを目指し、自分らしさを発揮できる、

思ったことを聞いてくれる、温かいモラルがある学校にしていきたいと伝えました。委員の方から

は、「和やかな雰囲気で授業が行われている。」「穏やかな子が多い。」と授業参観の感想をい

ただきました。また、「挨拶を返してくれる子は多いが、目を見て挨拶してほしい。」というご意見

もいただきました。 

 足近小学校運営協議会の特徴 ＊今年度４つの部会を新設しました。 

 学習支援部会/防災教育の講師  足近保育園児との交流 クラブ活動講師など 

 交流活動部会/田植え・稲刈り体験 お年寄りとの交流 足近フェスティバルなど 

 環境整備部会/花活動の講師 PTA環境整備活動など 

 安心安全部会/あいさつの啓発活動など 

足近小学校だより 

令和６年５月２４日 

足近小学校の教育目標 

なかよく かしこく たくましく 

―気付き、考え、行動できる子― 

 第１回学校運営協議会にて学校経営方針の承認 

 SOSの出し方を学びました 


